



EL ARQUITECTO JOAN SAAVEDRA ASUMIÓ ESTA SEMANA COMO DOM DE VIÑA.

Afumuvi en alerta por nuevo DOM que designó la alcaldesa

VIÑA DEL MAR. Esperan que concurso público se realice de forma transparente.

De cara a su segundo ciclo a cargo de la comuna, la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, confirmó importantes ajustes en la Corporación Municipal, entidad a la cual llegó Camila Brito, hermana del diputado Jorge Brito (Frente Amplio), como nueva gerenta general, y un nuevo director jurídico. Asimismo, se oficializó la incorporación de un nuevo director de Obras Municipales (DOM), Joan Saavedra, que viene de cumplir el mismo rol en la Municipalidad de Quilpué y cuyo nombramiento ha generado cuestionamientos por parte de la Asociación de Funcionarios Municipales de Viña del Mar (Afumuvi), que critica el proceso de designación.

En su rol de dirigente de Afumuvi, Javier Tapia confesó que como funcionarios “estamos con la sorpresa” ante la llegada de Saavedra, aunque reconoce que “está dentro de las facultades de la alcaldesa el designar a un DOM por seis meses, para luego realizar el concurso público y así designar a uno definitivo”.

Aun así, es crítico y reconoce que “no nos parece que se den los nombramientos así, sin el conocimiento incluso de la misma Patricia Rojas, que estaba subrogando en la DOM”. “Me hubiera gustado cierto acercamiento previo a la designación, tiene que haber un acercamiento con los gremios cuando se va a nombrar en calidad de suplente a un funcionario que viene con todos los poderes que tiene un funcionario de planta”, cuestionó.

“Me hubiera gustado cierto acercamiento previo a la designación, tiene que haber un acercamiento con los gremios”.

Javier Tapia
 Dirigente de Afumuvi

Una vez que se cumplan los seis meses en los que Joan Saavedra asuma sus obligaciones de DOM, vendrá el concurso público para designar a uno definitivo. “Esperamos que los concursos sean lo más transparente que la ley permite, esa es una esperanza que se tiene, pero a veces los concursos públicos también se ensucian con determinaciones que no están muy claras”, dijo el dirigente de Afumuvi.

CRÍTICAS DE SCARELLA

Sobre los recientes cambios, la concejala Antonia Scarella (indep.-UDI) dijo tener “legítimas preocupaciones sobre la designación de la hermana del diputado Brito como gerente general de la Corporación”, considerando “imprescindible que la alcaldía transparente las razones detrás de este cambio”.

Asimismo, precisó que le preocupa “la designación transitoria en la Dirección de Obras Municipales (DOM) sin un concurso público, pese a que este cargo está vacante desde mayo”. “La posibilidad de que el actual designado participe y gane el concurso futuro genera serias dudas sobre la legitimidad de este procedimiento”. 